

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	06.05.2014

TOP 8.9 Radarkontrollen im Bereich der Gesamtschule Rodenkirchen Anfrage des SE Feld

In der Sitzung vom 25.03.2014 berichtete SE Feld, dass die zwei stationären Radaranlagen an der K 28, vor der Gesamtschule Rodenkirchen vor einiger Zeit abgebaut wurden. Seitdem häufen sich die Beschwerden auch der dort ansässigen Kita über massive Geschwindigkeitsüberschreitungen. Er bittet daher um Mitteilung, wie häufig die Stadt Köln seit dem Abbau der Anlagen dort Kontrollen durchgeführt habe.

Mitteilung der Verwaltung:

Der Ordnungs- und Verkehrsdienst hat auf der Sürther Straße, in Höhe der Gesamtschule, Messplätze für die mobile Geschwindigkeitsüberwachung eingerichtet.

Die Messstellen wurden im Jahr 2013 insgesamt 67-mal angefahren.

36-mal konnte nicht gemessen werden, weil die Örtlichkeit von Fahrzeugen zugeparkt war.

Bei 31 Anfahrten wurden insgesamt 16.949 Fahrzeuge gemessen. Davon waren 1.621 Fahrzeuge zu schnell.

In diesem Jahr wurden die Messstellen bis heute insgesamt 28-mal angefahren.

19-mal konnte nicht gemessen werden, weil die Örtlichkeit von Fahrzeugen zugeparkt war.

Bei 9 Anfahrten wurden insgesamt 1.869 Fahrzeuge gemessen. Davon waren 308 Fahrzeuge zu schnell.

Die Überwachung der Höchstgeschwindigkeiten wird fortgeführt.

gez. Kahlen